
Jarja 

 

Ich kann Euch Tammy nur empfehlen! Sie leistet wirklich super Arbeit und es 

funktioniert! Wer Mühe hat, sein Pferd zu verladen oder wer ein Pferd hat, dass wohl 

in den Hänger steigt, aber nicht drin bleibt und gleich wieder raus will, soll sich 

unbedingt bei Ihr melden. Sie vollbringt, mit sehr viel Geduld und korrektem Handling, 

Wunder!!! Und der Witz ist- es funktioniert anschliessend bei Jedermann. Jarja steigt 

übrigens seit Du bei uns warst jedesmal ohne mit der Wimper zu zucken in den 

Hänger - nur das Fahren bereitet ihr immer noch Mühe- werden einen Querverlad 

ausprobieren-hoffentlich des Problems Lösung. 


